

## HONNEUR AU JAPON

Luxembourg, 11 décembre 2008



Pour la troisième année consécutive, l'ambassadeur du Japon au Luxembourg, Kazuhito Tatebe, et sa femme (au centre) ont invité de nombreux hôtes à célébrer l'anniversaire du 125<sup>e</sup> empereur du Japon, Akihito, né le 23 décembre 1933, est au pouvoir depuis 1990. L'occasion de souhaiter à ses invités – parmi lesquels le directeur de la Chambre de commerce, Pierre Gramagna (à gauche) et son épouse (à droite) – de joyeuses fêtes pour finir une année marquée par la visite officielle, le 7 février dernier, du Premier ministre du Grand-Duché, Jean-Claude Juncker, au Japon et par l'initiative de nombreux sommets diplomatiques sur l'archipel.  
(Photo: Stefan Osorio)